



# あきらめず 心一つに 勝利をつかめ



## 1.2年生

### あきらめないでいこう~Try Everything~

1年生にとっては、小学校初めての運動会。わくわくドキドキしながら迎えました。2年生は、お兄さん、お姉さんらしくリードしていました。毎日一生懸命練習し、当日はみんな笑顔いっぱい踊り、ポーズも決めることができました。徒競走や鈴割りも頑張りました。

### 徒競走！はこんで！はこんで！

みんなで仲良く力を合わせて、一生懸命ボールを運びました。

## 3.4年生

### Share The SUN王台

3・4年生は、なわとびに挑戦しました。曲のリズムに合わせて縄跳びの技をつなげていくことが難しかったですが、練習を重ねるうちにできるようになりました。ダブルタッチや長縄・ダンスにも挑戦しました。協力しながら楽しく演技しました。

徒競走や、ぐるぐるハリケーン！の競技も、3・4年生が一丸となって取り組みました。当日はあたたかいご声援ありがとうございました。

### 徒競走！ぐるぐるハリケーン！

## 5.6年生

### 波を起こせ！ 今日也大漁 山王ソーラン！ Let's dance with GUTS

慣れない姿勢が多く、大変だったと思いますが、練習のときから元気いっぱいの声をパワーに練習してきました。当日は、みんなの心が一つになって、最高の演技ができたと思います。ご声援ありがとうございました。

小学校生活最後の運動会。熱い円陣でスタートを切って、最高学年らしい演技ができました。複雑な隊形移動、指先まで意識したきれいな動き、全員でリズムと声をそろえて踊りました。

### 徒競走

### 山小合戦~いざ出陣！！~

騎馬戦は、勝ち負けにこだわった熱い戦いが繰り広げられました。最後まで全力を尽くして戦いました。

## 低・高学年リレー

チームのバトンを少しでも早く次につなげるために、全力で走りぬきました。高学年のバトンワークは、さすがでした。

## 応援団



中休みや昼休みに練習を繰り返しました。当日は、運動会を盛り上げるために声を張り上げ応援しました。それぞれの組の勝利を願って一生懸命応援しました。

## 大玉転がし

赤組も白組も協力して全力で大玉を送りました。

## 全校ダンス

今年もゆずの「LOVE AND PEACH」に合わせて踊りました。みんなで楽しく踊ることができました。

## 児童支援専任から

地震等に備え、非常用の持ち出し袋をご用意されているご家庭も多いかと存じます。

非常食の消費期限のチェック等も必要ですが、意外と見落としがちなのが衣類です。夏服のままになっていたり、サイズの合わないものがそのままになっていたりします。

季節の変わり目ごとに、大人だけでなく、子どもと一緒に確認し、中身を改めることが大切かと思えます。